

Jaurrieta culmina el inmueble cedido al Gobierno para promover el alquiler

Aierdi visitó ayer las tres últimas viviendas reformadas que se suman a las entregadas en el Pirineo

✎ M. Zozaya Elduayen

JAUURIETA – Jaurrieta, en el Valle de Salazar, acaba de rehabilitar el edificio municipal cedido al Gobierno para promover tres viviendas de alquiler destinadas a personas jóvenes de la zona. Con esta actuación, ejecutada por la sociedad pública Nasuvinisa, el Departamento de Ordenación del Territorio, Vivienda, Paisaje y Proyectos Estratégicos culmina la recuperación de tres inmuebles cedidos por ayuntamientos en el Pirineo y, junto a las anteriores intervenciones en Auritz-Burguete y Aurizberri-Espinal, suman en total 11 con el mismo fin.

La reforma y rehabilitación del inmueble municipal de Jaurrieta, situado en la calle Elizabidea, ha permitido disponer de 3 viviendas en planta primera y bajocubierta, por un importe de adjudicación de 314.600 euros. El equipo redactor del proyecto ha estado integrado por los arquitectos Jesús Estanislao Goñi Lacosta, Roberto García Valentín y José Luis Astiz Díaz. Las obras han sido ejecutadas por Maldadia, S.L. Estas han permitido recupe-



Miembros de la Corporación jaurrietana y vecindad acompañaron en la visita al vicepresidente y a su equipo. Foto: cedida

rar el patrimonio municipal al subsanar las carencias constructivas que presentaba el edificio, dotándolo de envolvente térmica de la fachada, sistema de calefacción y de abastecimiento de agua caliente sanitaria mediante un equipo de aerotermia, con radiadores. A

estas reformas se añaden las de acondicionamiento y redistribución para habilitar las tres viviendas mencionadas. De ellas dos se han adjudicado dos a través del censo de solicitantes de vivienda protegida del Gobierno de Navarra, y la tercera está en proceso.

El Ejecutivo foral ha extendido este modelo de rehabilitación energética de edificios de titularidad municipal en desuso ubicados en zonas rurales a 15 ayuntamientos, en los que promoverá, en su conjunto, un total de 37 pisos, con una inversión pública de 3,8 millones de

euros, con la finalidad de dar respuesta a las necesidades de vivienda en comarcas amenazadas por el fenómeno de la despoblación.

INTERVENCIONES Seis de estos edificios están ya rehabilitados y sus 22 viviendas, el 60% del

total previsto, han sido adjudicadas y entregadas a través del censo de solicitantes de vivienda protegida.

Las seis intervenciones de rehabilitación rural que ha acometido ya Nasuvinisa suponen una inversión global de 2,1 millones de euros, con obras ya finalizadas en Auritz / Burguete (4 viviendas), Aurizberri/Espinal (4), Jaurrieta (3), Roncal / Erronkari (2), Ujué (4) y Oronoz Mugairi (5).

A este parque se suma ahora el inmueble recuperado en Jaurrieta, que ayer contó con la visita del vicepresidente Aierdi, acompañado del alcalde de la localidad, José Manuel Narvaiz; el director general de Proyectos Estratégicos y responsable del Plan de Acción del Pirineo, Rubén Goñi y el director gerente de Nasuvinisa, Alberto Bayona. Al acto se sumaron además, un grupo de vecinos y vecinas de la localidad.

Aierdi señaló que "se trata de acciones estratégicas en materia de vivienda de alquiler asequible para paliar el fenómeno del despoblamiento en el medio rural. Refirió también al "factor esencial" de la colaboración con las entidades locales, "para seguir ampliando la oferta pública en régimen de alquiler, especialmente para la juventud" y ratificó el compromiso del Gobierno "de seguir impulsando iniciativas orientadas a reducir el impacto de la despoblación en el ámbito rural, un fenómeno que afecta con especial intensidad a la zona del Pirineo", declaró el consejero. ●